



第三地区住民自治協議会だより

第64号 令和2年11月1日

■発行 第三地区住民自治協議会

[東後町・問御所町・権堂町・田町・南千歳町・上千歳町・東鶴賀町・西鶴賀町・緑町・居町・柳町・早苗町]

令和2年度「わくわくお祭りめぐり」と「まちなか子どもフェスタ」開催

新型コロナウイルス感染拡大により町のお祭りは多くが神事のみとなり、宵宮や神輿、神楽などは中止となってしまいました。それでも秋葉神社と菊屋稲荷神社では参拝を受入れましたので、スタンプラリーは取り止めましたが「お祭りめぐり」として実行しました。もちろん感染予防対策はしっかりとソーシャルディスタンス、手指消毒、検温、マウスシールド着けて、更に屋外で換気良好で安心して参加できました。

権堂町 秋葉神社(8月27日)秋祭り



親子獅子が元気に揃い踏み



本殿に駆け上がる勢獅子



受付は間隔をあけて、マウスシールド着けて



獅子元気

子ども獅子が大暴れ!!



まるごとキャンパスのボランティアの皆さんも、子ども獅子にびっくりしながらも参加賞をもらって喜ぶ子ども達の笑顔に触れて楽しそうに協力してくれました。恒例の秋葉神社のピンゴ大会は残念ながら中止となりましたが代わりに楽しく遊べる花火セットをプレゼントして頂きました。



菊屋稲荷神社(9月10日)秋祭り



スタッフも法被姿で
スタンバイOK!

神社参拝もソーシャルディスタンスで、参加賞も整然と並んで、新しい生活方式が身についたんですね!久しぶりに会ったご家族どうしが絶妙な距離を保ちつつ楽しそうに交流して微笑ましいひとときです。例年のとおり寿々園さんの美味しいアイスクリームが参加賞に提供され、参拝者にはお土産が渡されて大人も子ども達も嬉しそうに頂いていました。

まちなか子どもフェスタ(10月11日)inセントラルスクエア



- ・受付は間隔をあけて並び
- ・全員マウスシールド着け
- ・検温後はリストバンドを
- ・会場は白いチェーン囲い
- ・ステージとの間を広く空けて感染防止。



今年のまちなか子どもフェスタは、新しく完成した中央通りセントラルスクエアで開催しました。コロナの影響で発表機会の無かったグループの絶好の場を提供することができて、皆が思いっきり楽しんでいました。

オープンオレンジカフェも同時開催したので、高齢者から未就学児まで多くの子どもたちとご家族、さらに中央通りに面して善光寺表参道を行き交う観光客なども立ち寄って例年になくにぎわいました。**新型コロナ感染防止対策**で、受付などの列は間隔をあけ、全員マウスシールドを着け、参加者も検温後はリストバンドを着けて目印にし、会場は白いチェーンで囲い検温してない人は入れません。ステージとの間も広く空けて出演者との感染防止対策も万全に実施しました。



第三地区2020わくわくおまつりめぐり

こどもフェスタ

10/11(日) 13:00~

セントラルスクエアにて

ステージ発表
長野高校ダンス班
鍋屋田小学校5、6年生と合唱団
柳町中学校合唱部

ビンゴ大会
ジャンマスカット、図書券など100名に商品が当たるよ!

一同時開催一

オレンジカフェ 参加費100円

おまつりめぐり
いよいよ最終日
参加賞もらえるよ!



子どもフェスタではすこやか号のワークキットを、密にならないために参加賞として4種類から選んでもらい配布。自宅で作成できるように指導者の方々にキット化にひと工夫して頂きました。子供たちは嬉しそうに選んでいました。

ステージ発表スタートは、**長野高校ダンス班有志**によるノリノリのダンスで盛り上がりました。



柳町中学校合唱部による発表では、美しい合唱に参加者の皆さんが聞き入っていました。

鍋屋田小学校5,6年生&合唱団による元気で楽しい歌声と、息の合った元気なダンスを発表してくれました。



赤い羽根共同募金もご協力感謝です

森と木ラボのスタッフが、大人も子どもも大好きなポップコーンにわたあめを、飴屋さんのりんご飴も人気で行列が絶えませんでした。



ちびっこひろばのふわふわドームは、元気な子どもたちの歓声が途切れることなく響いていました。



同時開催のオープンオレンジカフェも久しぶりの好天气に誘われて(ちょっと季節外れの暑さでしたが)多勢参加され、子どもたちの発表を楽しみました。



わくわくお祭りめぐりビンゴ大会

わくわくお祭りめぐりの最後を締め括る恒例のビンゴ大会はセントラルスクウェアの「にぎわい広場」で開催しました。町の協賛店等から沢山の景品が提供されて、ビンゴが出るたびに子どもたちが満面の笑顔で嬉しそうに受け取っていました。ご協力頂いたお店の方々には大変感謝です。



ビンゴ!

ビンゴ!が集中して、景品の前に行列ができてしまいました!



- ・協賛(敬称略順不同): 長野市(長野まちづくり活動支援事業補助金・子どもわくわく体験事業補助金)、鍋屋田小学校、柳町中学校、長野高校ダンス班、医療生協、ながの東急百貨店、長喜園、旬果房、フルーツとや、CafeRestaurant SAI 表参道、寿々き園、セブンイレブン長野千歳町通店
- ・設備等協力: ながの表参道セントラルシティ、東後町区、会場設備株式会社、(株)ウィナー楽器、元祖飴屋

わくわくお祭りめぐり & まちなか子どもフェスタ 参加状況

令和2年おまつりめぐり実施状況

参加人数(延べ)	秋葉神社	菊屋稲荷社	inセントラル	合計参加人数(延べ)
権堂町	33	14	26	73
田町	6	5	16	27
南千歳町	5	9	19	33
上千歳町	23	16	17	56
問御所町	0	0	0	0
緑町	5	13	5	23
西鶴賀町	17	16	21	54
東鶴賀町	6	3	6	15
居町	2	14	20	36
東後町	2	2	12	16
柳町	15	7	21	43
その他	21	13	109	143
合計	135	112	272	519



わくわくお祭りめぐりは3カ所のみとなりましたが、例年どおりの子ども達の参加がありました。また、まちなか子どもフェスタはセントラルスクウェアに会場を変更したことで、イーストプラザの時より一般の観客も増えて参加者と合わせて500人を超える入場者となりました。

第三地区で2名の方が秋の褒章を受賞されました。おめでとうございます。

長野市地域自治功労表賞 古川 直久 第三地区住民自治協議会会長、前南千歳町区長
瑞宝双光章 高野 弑夫 第三地区住民自治協議会前副会長、前緑町区長

令和2年度防犯防災安全部会(9月18日) 夏の交通安全運動街頭指導開催



9月18日秋の交通安全運動出発式が開催されましたが、あいにくの急な雨で街頭指導は中止となり、加藤市長の挨拶と交通安全啓発の「横断歩道を渡る時の注意」を促す寸劇で締めくくられました。

鍋小4年生が7つの権堂活性化提案なべっこ商店(10月31日)GONDO AKIBA BASEで開店



住自協役員会で7つの提案をプレゼンする鍋小4年生児童

鍋屋田小学校の4年生が、授業で考えた「権堂商店街のにぎわいを取り戻す方法」のひとつとして「なべっこ商店」を提案し、住自協の協力で10月31日のGONDO AKIBA BASEオープンに合わせて開設しました。子どもたちが作ったエコバッグ、布マスク、防災グッズや無農薬野菜を販売し実践して見せてくれました。アイディアは「権堂広場再生プロジェクト」に伝えられました。



令和2年度 福祉事業

新型コロナの影響で令和2年度の福祉関係行事をしばらく中止していましたが、7月から感染防止対策を徹底しながら少しずつ再開しました。以下に主なものを紹介します。

おでかけノルディックウォーキング



7月16日(木)に第二地区と合同で、市バスにて霊仙寺湖へウォーキングに出かけました。当日はあいにくの雨。それでも参加された皆さんは雨具を着て、あじさいがきれいに咲いている道を4km程ウォーキングしました。その後天狗の湯で温泉や昼食を楽しみました。



子育てサロン サンサンひろば



新型コロナウイルス感染症の影響で4月から6月まで中止を余儀なくされました。再開は7月9日、待ちわびた7組16人が参加しました。9月10日は「親子でリズムトレーニング」(写真左)お母さんも思い切りはじめていました。また10月8日は「リトミック」を実施しました(写真右)。子供達からコロナに負けないパワーをもらっています。



きぼうの旅

今年の「きぼうの旅」は9月30日(水)に県町のうなぎ屋「浜名屋」へ行きました。長年第三地区の身障協会長として活動してくださいました市川栄子さんが今年お亡くなりになりましたので、市川さんに感謝し、また偲びながらの会食となりました。なかなか外出がままならない皆さんですので、初秋の小旅行を楽しんでいただけたものと思います。



ひとり暮らしの高齢者のつどい

10月15日(木)に参加者、スタッフ合わせ25名で市バスにてプチ旅行へ。千曲市のあんずの里アグリパークでみかん狩りを楽しみました。

はじめてのみかん狩りという方も多く、楽しそうにみかん詰め放題にチャレンジしていました。日本料理「悠善」にてランチをいただきながら、日常の困りごとやいろいろな情報、ご意見をいただきました。地区の皆さんとお話できる良い機会となりました。



福祉推進員研修

7月22日(水)各町代表推進員と事務局合わせ15名で8月10日オープンの長野電鉄の次世代型デイサービス「リヴァール長野」に視察に行きました。この施設は定員200名の大型通所介護施設でICT(情報通信技術)を活用した最新のデイサービスです。いろいろなデイサービスがありますので、元気なうちにいろいろな施設を見て歩き、利用する時の参考にするのも良いと思います。

